

La tournée africaine DU PREMIER MINISTRE JEAN CHRÉTIEN AVANT LE G8, EN AVRIL 2002

> Denis Paradis, secrétaire d'État (Amérique latine, Afrique et Francophonie), en compagnie de villageois à Bamishi, près d'Abuja, au Nigéria.

> Le premier ministre est accueilli par une jeune fille au Palais de la Culture d'Alger, en Algérie.

> Danseurs et musiciens traditionnels à Abuja, au Nigéria.

> L'enseignement de l'alphabet arabe au Centre d'accueil pour enfants en situation précaire de Sidi Moussa, à Rabat, au Maroc.

>> Vendeur de balais d'Addis Abeba, en Éthiopie.

>> Cuisine de village à Bamishi, au Nigéria.

>> Le premier ministre visite les salles de formation au Centre national de ressources éducationnelles de Dakar, au Sénégal.



Photos : Serge Fournier